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OBJET : Proiet RABASKA 

Bonjour, 

Je suis étudiant a I'Ecole Secondaire Les Etchemins, et j'aimerais dire que je suis en 
accord avec le projet Rabaska. Plusieurs de nos professeurs parlent contre le projet 
mais aussi, il y en a qui l'appuie. Ça parle beaucoup de ça, on se croirait en période 
d'élection. 

Personnellement je pense que nous les étudiants, on pourrait en retiré des avantages à 
court moyen et long terme. Premièrement, on a une bonne connaissance de 
technologies de pointe et les industriels ne savent même pas tout ce qu'on peut leur 
apporté. Nos programmes pourraient apporter beaucoup plus d'efficacité au niveau de 
la machinerie industrielle, de la productivité, et devenir plus compétitifs. 

On aurait, dans la région une réputation d'expertise qui inciterait les autres entreprises 
à s'établir chez-nous. Ca créerait plus d'emplois et amènerait plus d'étudiants à venir 
étudier et travailler à Lévis. 

Moi aussi, je m'intéresse à l'environnement et aux gazs à effet de serre. Nos industries 
seraient surement moins polluantes si elles fonctionnaient avec du GNL. C'est surement 
mieux que le pétrole en tout cas. Et parlant de pétrole, il y a déjà des bateaux remplis de 
pétrole qui naviguent sur le fleuve. C'est pas mal plus inflamable que le GNL, donc 
moins risqué. Combien de déversements de pétroles il y a eu ces dernières années. 
C 'est loin d'être bon pour l'environnement ça. 

Moi je pense que plusieurs personnes peuvent retiré des avantages du projet Rabaska. 
On dit que ça ne va pas faire tant d'emplois que ça, mais les travailleurs de la 
construction vont avoir du travail pendant 3 ans, et si le projet est accepté les étudiants 
aussi vont avoir du travail et des stages à Lévis. 

Je crois qu'on peut faire le projet et protéger t'environnement en même temps. 

Merci. 

Jéremie Belval 


